



## Früher und heute im Vergleich: Die Kirchstraße in Grebendorf im Jahr 1908

Heute nicht mehr vorstellbar: Im Zuge der Straßenbegradigung musste das Wohnhaus des Bauernhofes der Familie Stück an der Kirchstraße in Grebendorf Anfang der 1970er Jahre weichen. Die Streckenführung

galt im stärker aufkommenden Straßenverkehr als Unfallschwerpunkt. Mit dem Wohnhaus verschwand auch der gesamte Bauernhof im Jahr 1973. Die Familie gab die Landwirtschaft auf und baute an gleicher

Stelle neu (kleines Foto). Heute ist der ursprüngliche Straßenverlauf durch die große Freifläche mit Parkplatz vor dem Feuerwehrstützpunkt noch zu erahnen. Auf dem Bild aus dem Jahre 1908 sind (von links) die

Stück-Kinder Karl, Gerda und Emil vor dem Bauernhaus in Grebendorf zu sehen. Kirche und Fachwerkhäuser im Hintergrund sind heute noch erhalten.